
Datum: 18.01.2023
Uhrzeit: 18:30
Sitzungsleitung: Dietmar Hollenstein 

Tagesordnung:
1. Begrüßung

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen (Budgetstatus,Umsetzung, 
Projekte)

3. Besprechung EV-Ausschuss-Protokoll  16.11.2022

4. Finanzierungsanfragen

5. Besprechung Schulautonome Tage

6. Allfälliges

1. Begrüßung
18:30 Herr Hollenstein begrüßt die Anwesenden zur Sitzung des Elternausschusses.
18:45 Der Elternausschuss ist beschlussfähig, die Sitzung ist eröfnet. Einladung und Tagesordnung 
wurden fristgerecht übersandt. Es liegen keine Wortmeldungen zu Änderungswünschen der 
Tagesordnung vor.

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen

 Schulball:

Der Schulball fndet am 18.05.2023 unter dem Moto "Disney" im Palais Wertheim stat. Die 

Planung geht gut voran und die Karten gehen bald in Druck; Sponsoren und 

Tombolapreise sind schon vorhanden.

Vom letzten Schulball wurde noch ein Gewinn von 300 € gutgeschrieben.

 Management:

Die bei der letzten Sitzung in Aussicht genommene Wiederaufnahme des "Laufeuer" kann in 

der geplanten Form derzeit nicht realisiert werden; Frau Ulrike Schimpf wird sich das ganze 

anschauen, ob und in welcher Form es doch noch erscheinen kann.

Bezüglich des Ankaufes der Pins für die Schulabsolventen legt Herr Höhle eine umfangreiche 

Angebotsliste vor; diese wird diskutert und einstmmig beschlossen jedenfalls bei einem der 

beiden österreichischen Anbieter zu bestellen, aber noch Angebote für eine Befestgung mit 

Anstecknadeln anstelle von Schmeterlingsverschlüssen einzuholen. Diese Angebote werden 

dann auch an den EV der Popper-Schule übermitelt.
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 Schulausstatung:

Betrefend des Freigegenstandes Basketball für die Unterstufe, kam von der Direkton
die Rückmeldung, dass derzeit keine Räume und Lehrer dafür zur Verfügung stehen;
prinzipiell besteht die Bereitschaf der Direkton, dass ab dem nächsten Schuljahr
Basketball auch für die Unterstufe statindet wenn die Finanzierung dafür gesichert
ist; Frau Quarantoto wird sich weiter darum kümmern.

 Ombudsstelle:

Es gab Anfragen bezüglich der Unterstützung für den Schikurs, allerdings ist das
Formular für das Ansuchen um Unterstützung bei der Bildungsdirekton sehr
kompliziert; Frau Quarantoto wird sich diesbezüglich mit der Bildungsdirekton in
Verbindung setzen um eine Erklärung bzw. Ausfüllhilfe hiezu zu erhalten.

 Finanzen:

Es sind erst rund 4.000 € an Elternvereinsbeträgen eingelangt; es wird nochmals ein
Erinnerungsschreiben versendet und Anreize für besondere Förderer des
Elternvereins überlegt.

3. Besprechung EV-Ausschuss-Protokoll vom 16.11.2022

Protokoll wurde vom Elternausschuss genehmigt.

4. Finanzierungsanfragen

Für die Nachmitagsbetreuung wurden Tischtennisschläger und Korkbälle gekauf;
die Weihnachtsanerkennung für Herrn Konicek und dessen Team wurde vor 
Weihnachten übergeben;

Die Kosten für 2 Begleitpersonen beim Schikurs werden stat der veranschlagten 350 € 
nun 400 € pro Person betragen.

Die Meldegebühr für die Schulmeisterschafsteilnahme des Basketballteams wurde 
nun vorgeschrieben und bezahlt.
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5. Besprechung Schulautonome Tage

wird vertagt

6. Allfälliges

keine Wortmeldungen

Ende der Sitzung: 20:00
Protokollführung: Angelika Altmann
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